Presse-Information



Heinz Lohmann Stiftung unterstützt Cuxhavener Tafel mit essenziellen Grundnahrungsmitteln

Sachspende in Höhe von 3.000 Euro wird über den CAP-Markt in Cuxhaven organisiert

Cuxhaven/Rechterfeld, im Juni 2021. Reis, Nudeln oder Öl: Nicht ohne Grund bilden diese Produkte die Grundbausteine unserer Nahrung. Bei den Tafeln, die Lebensmittel an sozial oder wirtschaftlich Benachteiligte verteilen, sind diese gut lagerfähigen Artikel allerdings oftmals rar. Die gemeinnützige Organisation sammelt für ihre Arbeit Produkte ein, die aus verschiedenen Gründen nicht mehr verkauft werden können – ein solcher Grund ist beispielsweise ein überschrittenes Mindesthaltbarkeitsdatum. Damit die Kundinnen und Kunden der Cuxhavener Tafel e.V. trotzdem nicht auf diese Nahrungsmittel verzichten müssen, hat die Heinz Lohmann Stiftung am 28. Juni 2021 eine Sachspende von 3.000 Euro an den gemeinnützigen Verein übergeben. Damit je nach Bedarf geordert werden kann, wird der Betrag auf zwei Chargen – im Juni und im November – aufgeteilt. Auch bei dem Händler unterstützt die Stiftung ein gemeinnütziges Projekt: Die Lebensmittel werden vom CAP-Markt in Cuxhaven-Groden geliefert. Der Supermarkt wird vom Werkhof und Wohnstätten Lebenshilfe Cuxhaven gGmbH betrieben und leistet einen wichtigen Beitrag zur Inklusion, denn mehr als die Hälfte der Belegschaft sind Menschen mit Beeinträchtigungen.

"Gerade in diesen schwierigen, wirtschaftlichen Zeiten leisten die Tafeln wichtige Arbeit, denn Essen gehört auf die Teller, nicht in die Tonne. Wir freuen uns daher besonders, mit unserer Spende einen kleinen Beitrag zu dieser Mission zu leisten und gleichzeitig den CAP-Markt in Groden zu unterstützen", sagt Geschäftsführerin Renate Grothkopf.

"Die Cuxhavener Tafel freut sich sehr über diese Spende von Lebensmitteln, denn nur so können Zeiten überbrückt werden, in denen wir von den Discountern und Supermärkten nur wenig frische Ware bekommen können. Im Namen aller unserer ca. 90 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedanke ich mich herzlich bei der Heinz Lohmann Stiftung", so Vorstandsvorsitzender Klaus Schnell.

Für weitere Informationen:
Vanessa Starck und Daniele Maier
Engel & Zimmermann GmbH
Schloss Fußberg, Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Tel. 089 / 893 563 3
Fax: 089 / 89 39 84 29
V.Starck@engel-zimmermann.de
D.Maier@engel-zimmermann.de



BU: Vorsitzender Klaus Schnell (Mitte) und Beisitzerin Eva-Maria Hofmann (links) freuen sich über die Lebensmittelspende der Heinz Lohmann Stiftung durch Geschäftsführerin Renate Grothkopf (rechts)

Über die Heinz Lohmann Stiftung:

Die PHW-Gruppe, der die Lohmann & Co. Aktiengesellschaft (Rechterfeld) angehört, gründete 1997 die gemeinnützige Heinz Lohmann Stiftung GmbH mit Sitz in Rechterfeld in Erinnerung an den Cuxhavener Firmengründer Heinz Lohmann (1901-1975). Die Stiftung fördert die Wissenschaft und Forschung über die Zukunft der Ernährung und des Ernährungsverhaltens sowie die Publikation ihrer Ergebnisse. Die Stiftungsgesellschaft dient ausschließlich und unmittelbar gemeinnützigen Zwecken. Die Stiftung vergibt ernährungswissenschaftliche Aufgaben an Diplomanden und Doktoranden. Sie unterstützt die wissenschaftliche Forschung an Hochschulen und Instituten und organisiert internationalen Wissenstransfer zu Stiftungsthemen.

Über die Cuxhavener Tafel e.V.:

Der Verein Cuxhavener Tafel e. V. ist der Träger der Cuxhavener Tafel. Der Vorstand setzt sich aus dem 1./2./3. Vorsitzenden, Kassenwart, Schriftführer und drei Beisitzern zusammen. Der Verein zählt momentan 162 Mitglieder. Klaus Schnell aus Cuxhaven, bis zum Februar 2015 Leiter des Gymnasiums Otterndorf, und der ebenfalls im Februar 2015 pensionierte frühere Leiter der Cuxhavener Stadtbibliothek, Hermann Meyer, leiten zusammen mit Dipl.-Ing. Rolf Danzenbächer, ebenfalls im Ruhestand, die Cuxhavener Tafel.

Die Cuxhavener Tafel wurde am 06.12.2001 in der Ohlroggestraße gegründet. Die Cuxhavener Tafel ist Mitglied im Bundesverband deutscher Tafeln. Es gibt in Deutschland ca. 920 Tafeln, die diesem Verband angehören. Die Cuxhavener Tafel ist von Montag bis Sonnabend in und um Cuxhaven (von Cadenberge und bis Nordholz) unterwegs, um Lebensmittel, die von Handel und Industrie ausgemustert werden, einzusammeln. Die Empfangsberechtigten zahlen pro Woche 2 Euro (Erwachsene) bzw. 4 Euro (Familien).